



かみくげ恐竜の里新聞 第141号

7月23日に予定していました納涼ビアガーデンには定員一杯の申込みがありましたが、新型コロナウィルス第7波による感染急拡大の状況を鑑み、急遽中止と決定しました。3年振りのビアガーデンを楽しみにしておられた方々には大変申し訳なく思っています。次年度以降の開催時には、これに懲りず参加して頂きますようお願い致します。



檜皮葺も2枚目の屋根で体験



2枚目の屋根が取付けられた檜柱

8月27日に上久下小学校の整備事業が実施されました。昨年まではPTAが中心となつてグランドの草引きや校舎・体育館の窓拭きなどを実行していましたが、児童数が年々減少するなかPTAだけでは手が足りなくなつていました。今年は学校運営協議会（村上英明会長）が地域の協力も仰ごうと、チラシを全戸に配布すると共に、自治会や各種団体にも呼び掛けをしました。当日は思い思いの道具を持って、地域住民約70人が集合。PTA・教職員・児童らを合わせた総勢150人で、校庭一面に生い茂った雑草を2時間かけて抜き取りました。八尾滋樹校長は「これで綺麗なグランドで運動会ができるようになりました」と、喜んでおられました。

また、昨年春に完成して児童に大人気の木製遊具を長持ちさせるため、掃除とペンキ塗りなどの手入れも実施。子どもたちが安心して遊べるようにしてもらっています。

お詫び

◆ 10月の予定	
◆ 10月1日(土)・2日(日)	地域づくりセンター掃除(青田・篠場) 午前9時～午後7時30分
◆ 10月14日(金)	檜皮葺ワークショップ 午前10時～午後7時30分
◆ 10月20日(木)	自治会長会 午後7時30分
◆ 10月22日(土)	地域づくりセンター掃除(阿草) 午後7時30分～午前9時
◆ 10月11日(火)・25日(火)	地域づくりセンター掃除(阿草) 午前9時～午前10時
◆ 恐竜時計台のカフェ	午前10時～

(注) 今月号は1面のみで、裏面はありません。

かみくげ 恐竜の里新聞

令和4年9月20日 発行・上久下恐竜の里づくり部会

第141号
上久下地域
自治協議会
0795-78-0001

小学校整備事業に 地域も協力



炎天下のなか皆で頑張りました